

**INFORMATION • INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG • INFORMATION MEMO • NOTE D'INFORMATION
ΠΛΗΡΟΦΟΡΙΑΚΟ ΣΗΜΕΙΩΜΑ • NOTA D'INFORMAZIONE • TER DOCUMENTATIE**

Brussels, January 1983

SOCIAL FUND : OVERALL BREAKDOWN AFTER FINAL 1982 FINANCING

The Commission, on the initiative of Mr Ivor Richard, has approved the financing of the fifth and final batch of applications to the European Social Fund in 1982 (1).

Social Fund assistance under this fifth batch amounts to just over 260 million ECU (2), bringing the grand total of Fund financing in 1982 to 1 534 million ECU. This is easily the highest level of annual Fund expenditure, comparing with 1 029 million ECU in 1981.

The two principal categories receiving assistance from the fifth batch were projects in the regions and those aiding young people. The full breakdown between beneficiary categories is as follows :

- Women : 10 313 ECU
- Young People : 77 196 million ECU
- Regions : 183 359 million ECU

The table below provides the breakdown of assistance granted in the fifth tranche between the ten Member States in each of the three above categories :

- 000 ECUs -

	B	DK	FRG	GR	F	IRE	IT	LUX	NL	UK
Women	-	-	-	10	-	-	-	-	-	-
Young People	58	22	3 441	21	35 517	-	3 051	0.1	25	35 061
Regions	809	757	7 029	2 752	34 309	-	121 661	-	812	15 232

./. .

(1) C(82) 1820

(2) All figures are expressed on the basis of the December ECU rates.

The table below gives the overall breakdown in Social Fund grants between Member States for 1982 as a whole.

Member State	million ECU	% of total
Belgium	23.98	1.6
Denmark	27.53	1.8
Germany	91.29	5.9
Greece	60.42	3.9
France	267.39	17.4
Ireland	145.21	9.5
Italy	455.96	29.7
Luxembourg	0.5	0.1
Netherlands	16.53	1.1
United Kingdom	445.14	29.0
TOTAL	1 533.95	100.00



**INFORMATION • INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG • INFORMATION MEMO • NOTE D'INFORMATION
ΠΛΗΡΟΦΟΡΙΑΚΟ ΖΗΜΕΙΟΜΑ • NOTA D'INFORMAZIONE • TER DOCUMENTATIE**

Bruxelles, janvier 1983

FONDS SOCIAL : REPARTITION GLOBALE APRES LE FINANCEMENT FINAL POUR 1982

A l'initiative de M. Ivor RICHARD, La Commission a approuvé le financement de la cinquième et dernière série de demandes de concours du Fonds social européen en 1982 (1).

L'aide du Fonds social au titre de cette cinquième série dépasse de très peu la somme de 260 millions d'ECUS (2), ce qui porte le total général des engagements du Fonds à 1 534 millions d'ECUS pour 1982. Si l'on compare ce chiffre à celui de 1981 - 1 029 millions d'ECUS - on constate que les dépenses du Fonds ont ainsi atteint, et de beaucoup, un niveau maximal.

Les deux principales catégories de projets bénéficiaires de l'aide au titre de la cinquième série ont été constituées par les projets se situant dans les régions et par les projets d'aide aux jeunes. La répartition générale entre les catégories bénéficiaires se présente comme suit :

- femmes : 10 313 ECUS
- jeunes : 77 196 millions d'ECUS
- régions : 183 359 millions d'ECUS

Le tableau ci-dessous montre, pour chacune de ces trois catégories, la répartition entre les Etats membres de l'aide accordée au titre de la cinquième série :

	B	DK	RFA	GR	F	IRL	IT	LUX	PB	RU
FEMMES	-	-	-	10	-	-	-	-	-	-
JEUNES	58	22	3 441	21	35 517	-	3 051	0.1	25	35 061
RÉGIONS	809	757	7 029	2 752	34 309	-	121 661	-	812	15 232

(1) C (82) 1820

(2) Tous les chiffres ont été établis sur la base des taux de l'ECU en décembre.

./.

Le tableau suivant indique la répartition globale de l'ensemble des concours du Fonds social entre les Etats membres en 1982.

Etats membres	Millions d'ECUS	Pourcentage du total
Belgique	23,98	1,6
Danemark	27,53	1,8
Allemagne	91,29	5,9
Grèce	60,42	3,9
France	267,39	17,4
Irlande	145,21	9,5
Italie	455,96	29,7
Luxembourg	0,5	0,1
Pays-Bas	16,53	1,1
Royaume-Uni	445,14	29,0
TOTAL	1 533,95	100,0